

Bulan :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12
---	---	---	---	---	---	---	---	---	----	----	----

2	0	2	2
---	---	---	---



SUBBAGIAN HUMAS

Tanggal :

1	2	3	4	5	6	7	8	9	10	11	12	13	14	15	16
17	18	19	20	21	22	23	24	25	26	27	28	29	30	31	

Media Online	www.kompas.com
Media Cetak	

Ada 75 Unit Kamar di Kampung Susun Cakung, Dilengkapi Mezanine, Dapur, hingga Kamar Mandi

Penulis : Muhammad Naufal

Editor : Ivany Atina Arbi

Gubernur DKI Jakarta Anies Baswedan menyatakan, terdapat 75 unit ruangan yang tersedia di Kampung Susun Produktif Tumbuh Cakung, Jatinegara, Cakung, Jakarta Timur. Selain itu, ada pula empat aula dan kios yang bisa digunakan warga untuk berjualan. "Ini (di Kampung Susun Produktif Tumbuh Cakung), ada 75 unit hunian, empat aula, dan ada kios," tutur Anies saat meresmikan kampung susun tersebut, Kamis (25/8/2022). Dia menyebutkan, kampung susun tersebut dirancang dengan keunikan tersendiri. Dengan luas 36 meter persegi, setiap ruangan memiliki lantai mezanin yang dapat digunakan setiap penghuni ruangan untuk beristirahat atau sebagai ruang tambahan selain kamar dan ruang bersama.

Mezanin berasal dari bahasa Italia. Mezzo berarti bagian tengah atau dapat diartikan ruang atau lantai tambahan yang dibangun dalam hunian satu lantai. Salah satu fungsi mezanin adalah menambah ruang ekstra pada sebuah hunian. "Ruangan dengan luas 36 meter persegi (luas hunian) tidak dirancang sebagai satu ruang pendek, tapi ditinggikan dan diadakan mezanin," ucap Anies.

Politisi non-parpol itu berujar, konsep rusun dengan mezanin itu juga sudah diterapkan di Kampung Susun Bayam, Jakarta Utara. Lebih lanjut ia mengatakan, konsep ini perlu dijadikan panduan penyusunan rumah susun di Jakarta. Dalam sambutannya, Anies memberikan saran kepada Kepala Dinas Perumahan Kepala Dinas Perumahan Rakyat dan Kawasan Permukiman (PRKP) DKI Jakarta Sarjoko agar panduan penyusunan rumah susun yang memiliki mezanin dijadikan peraturan gubernur (pergub).

"Jadi, Pak Kepala Dinas, kalau perlu di buat pergub, buat pergub. Kalau bisa cukup Kepala Dinas, siapkan Kepala Dinas. Semua rumah baru di Jakarta harus punya mezanin di dalamnya," ujar Anies. Berdasarkan pantauan Kompas.com, hunian di Kampung Susun Produktif Tumbuh Cakung dicat dengan warna putih. Sejumlah warga yang sudah mengisi kampung susun itu menjadikan mezanin di ruangnya sebagai tempat tidur. Terdapat sebuah kasur yang diletakkan di lantai mezanin tersebut. Selain itu, di setiap hunian terdapat sebuah kamar tidur, satu ruang tamu, dapur, dan kamar mandi.